
指導の手引き 20.自然

beach はま

英語らしい音を出すコツ

文法的な注意事項

文化的な情報、応用表現など

flower  -ow- にアクセント。 花

英語らしい音を出すコツ

文法的な注意事項

文化的な情報、応用表現など

lake 最初の la- にアクセント。 湖

英語らしい音を出すコツ

文法的な注意事項

文化的な情報、応用表現など

mountain 最初の moun- にアクセント。 山

英語らしい音を出すコツ

文法的な注意事項

文化的な情報、応用表現など

rainbow 最初の rain- にアクセント。 にじ

英語らしい音を出すコツ

文法的な注意事項

文化的な情報、応用表現など

river 最初の ri- にアクセント。 川

英語らしい音を出すコツ

文法的な注意事項

文化的な情報、応用表現など

sea 海

英語らしい音を出すコツ

文法的な注意事項

文化的な情報、応用表現など

tree 木

英語らしい音を出すコツ

文法的な注意事項

文化的な情報、応用表現など
校庭に植えてある木々や並木は trees、校舎の裏山の林や村の鎮守の森は wood、forest は
もっと大規模な森林である。

最初のｒは舌先が上の歯に触れない。コツとしてはｒの前にｗがあるつもりで「(ゥ)レイン
ボゥ」と発音すると英語らしくなる。

数えられる名詞。

雨（rain）のあとに見える弓（bow）が語源。

最初のｒは舌先が上の歯に触れない。コツとしてはｒの前にｗがあるつもりで「(ゥ)リヴァ」と
発音すると英語らしくなる。 vの音は下唇をかんで発音。

数えられる名詞。

she（彼女）との違いを意識して発音する。

数えられる名詞。the を付けることが多い。

海水浴で「海に行く」というときには go to the beach と言うのが普通である。 go to sea
と冠詞の the なしで言えば「船乗りになる」の意味。ただし beach は砂浜なので「学校のプー
ルでなく海で泳ぎたい」と言いたいときには、I want to swim in the sea, not in the
school pool. と言う。

「ツリー」にならないよう、舌先を上の歯に当てｔの音を出した直後に ree を発音する。

数えられる名詞。

ea を、口の筋肉をしっかり緊張させて発音する。

数えられる名詞。I want to go to the beach. と the を付けて言うのが普通。

特に砂浜を beach と呼ぶ。海水浴に行くのは beach であり、go to sea と冠詞の the なし
で言えば「船乗りになる」の意味。

 「フラワー」ではなく、下唇をかんですぐ「ラゥァ」と言う。

数えられる名詞。

草に咲く花を flower と言う。木に咲く花は blossom （ブラッサム）である。

最初のｌは、舌先を上の歯の裏にしっかり付けて発音する。

数えられる名詞。

人によっては語尾を「ティン」と発音する。

数えられる名詞。


